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金沢市商店街連盟ホームページ「金沢商店街物語」に

１１肩９日、「お買い物ネット」事業血合まる
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を重ねて参りました。

（運用開始後も継続

して議論していま

す｡）一方で、懸案で

あった事業薮の面で、

金沢市の補助金が決

定し、商店街負担金

についても深いご理

解を得て解決するこ

とができました。

そして、待望久しく
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そして、待望久しく今年１１月９日から,､お買い物ネット゛･事業の運

用を開始しました。この頭業の特徴は従来の管理画面を使用してホー

ムページ制作の知識がなくても簡単に「注文ボタン」を設定できるな

ど個店で簡単に入力でき、また、ネット上でお客様とコミュニケー

ションを取りながら販売できることやネットに繋いだパソコンとメー

ルアドレスがあるだけで全国のお客様から注文が入るなどのシステム

を構築しています。

スタート直後で「お買い物ネット」事業の参加店もまだ少ないので

すが、事業開始前から実施している商店街講習会も継続しながら商店

街・個店の理解と協力を得て消費者の情報収集ツールとして普及・拡
大に努めて生きたいと思っています。

(金沢商店街物語：http://shop-kanazawaip/）
金沢市商店街運照
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金沢市商店街連盟は平成S年にそれぞれの商店街・個店の情報発信

を目的として、加盟商店街や大型店を対象にホームページ「金沢商店

街物語」の運用を始めました。

平成1ｓ年当揮照創立70周年を機に、ホームページの新たな活用

方法について検討を開始し、その結果、当連盟40商店街（当時）の店

舗を対象にお買い物機能を付加させる方向で、また、同時に、加盟店

の負担枠組みについて当連盟のホームページ委員会幹車を中心に具体

的な検討に入りました。

３年余にわたり具現化に向けて、夜間に幹索が集まり精力的に討議

露轤
l松猫の御坊通り商店会

夜の鐘。１３雷目千三芝プレゼント
〆へ猫の御坊通り商店会では、大晦日の１２月３１日（日）に「１８番目の干支プレゼント」を行います。商店会の一

角にあり、商店会名にも使わせていただいている猫の御坊（正雲寺）は、古くから地域の方たちに「猫のこぼさ
ん」として親しまれています。

そのお寺の除夜の鐘を擬ぎ仁来られた方108人にプレゼントを差し上げるというイベントです。参拝して鐘を
撞かれた方には幸福を招き、我々商店会も千客万来となると信じています。今後も地域の皆様に喜んでいただけ
る継続行事となればと患っています。是非お越し下さい、

平成１８年１２月３１日（日）２３時４５分～

本殿治町正雲寺（通称猫の御坊さん）

猫の御坊通り商店会リリー化粧品店(TEL:0761-22-8210）

日時

場所

問合せ
小松猫の御坊通り商店会
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商店街名イベント名iilil

慧慧1iiii1ii雷
曰時場所内容

お買い上げ500円ごと

１２月３曰(Ｂ）
－，自ら曰(霊)簡店街内IRjiji蒸蔓M鱸

なしの抽選ができる.

街イベント・行事 輪
島
市

年末年始
お蕊しみ抽選会
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よ八Ｃｌ)くつ雌十,2まちjIRjﾙマッノ

駅前通り

中央通り

－本杉通じ

東部

４商店街による抽選会

'２月'矧曾{土)商店街内があり特別賞も周壜し
ている．

七
尾
市

年末
大売り出し

｢食｣をテーマに

大鍋や食のテント材、
郷土料理、バイキング
などを開催毎

珠
洲
市

珠洲食祭平成１９年
｢珠洲まるかじり」２曰25円(Ｒ）
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懲轤L:I譽露綴|,(…鱸昌･頚扁凛iiliili雷つ鷺，
「食べて遊んで作って学ぼう」をテーマに、今年は玉jⅡこども図趨館（IEZ称）

と侭力開催により１０月29日（日）に商店滋jを歩１霜天国として実施しました。

天候にも恵まれ朝から例年以上の賑わいでした。

今回は１０数回続けてきた抽選会をやめましたが、うまく迎酋すればイベント

を充分仁盛り上げることができることがわかりました。

工夫の－つ。斫新でシンプルなデザインのポスターによるおまつりの案内は商

店ではない民家にも大風に貼らせてもらいました。習字の先生に鶴いていただい

た生きた文字をベースに鋼圃類のポスターをつくりました。どんなイベントがあ

るかは書かすにおまつりを行うとだけの案内です。どんなおまつりが待っている

恒例の「むさし山海まつり」は１０月８日

（日）に行われました。

近江町をはじめFllllliR・能登のうまいもんを

一同に集めてのいわば食の祭典はこのところ

すっかり定着し、三年前から始まり毎年大好肝

の「吉例むざし八尺抑野司」は今年も商売繁昌

燕病息災を祈願して５００名の方に霊る卿われ

ました。
サンバカーニバル

し力↑し、今年のまつりはちょっと違います。

我々実行委員会には毎年のマンネリ化に対するある種の危機感が芽生えており

今後の目玉についてあれやこれやと議論歴、ねました。たまたまメンバーの－人

が昨年福光町でⅡⅢ１Ｍされた「サンバまつり」に参加し、「これならいける」とあた

ためていてくれ、今年の７月の福光には数名の実行委員が視察に行っにわけです。

まつり本番まであと二ヶ月、「むさしまつりでサンバ」の計画は繍既ではありま

したが、関係者の熱心なバックアップと我々の毎週の綴習でなんとか形にするこ

とができたのです。

その名も「むさしアーギャヂオウ□結成肥念第一回むさしサンバカーニバル」
全同からBチームのダンサー・楽隊を招待し、総勢90名のサンパパレードチーム

移動販売屋台カーの出店７台

早々に完売しました。

おかみさん会による陶芸教室来年

も必ずやってくださいと言われるほ

ど好評でしたニ

こども縁日・音の遊び・手作りおも

ちゃ教室竹馬に初めて挑蛎した子

供たちが乗れるようになり拍手が。

口柤台参加店による激安目玉商品の販

売出店者はハッピ饗着物で店頭

に立つ万もお祭り気分を一層盛り

上げていました

日本舞踊・創作太破演奏・ピエロ

シヨー

Ｏプレミアムチケット剛入者にiﾖB布し

たカードによるビンゴ大会

９人のマジシャンによるステージマ

長い行列ができた移動蛎懸凪台カー

ができあがり､その瀦愈とやる気が墨Ｄ空の武蔵に新しい

囚吹を与えてくれましに我々のチームは今年のテーマ

「パイ・バサール」に合わせてステップを基本に少しアレ

ンジを加えてほぼ真剣に踊りぬき、感動の涙を流したメン

バーもいたくらいです。来年は楽隊編成をiif画し、現在は

楽器練習を開始しています。

今後はむさしまつりの新しいメインイペントとしてサン

バカーニバルを続けて行こうと思いますので関係合位のご

理|豐ご膣力を切にお願い申し上げます。

厘懇町商店街握輿組合理ijX長高橋徹

震曇i霧iiiiiiiiiilliii
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一

太鼓演奏に見入る醐客

など

玉川こども図書館（仮称）と玉川町

ｉｍＤ商店街にお客搬の流れもできてお

互いに大きく貢献できたと思います。

また、僅台カーや出店者の多くが完売

し、お客様・出店者のみなさんが楽し

めたまつりになったと思っています。

ジック・各商店鰯内での出前マジック 初めての企鳶
１４サンバｶｰﾆﾊﾞﾙ飼
につめか、た磁客

F鵜91＃

蕊1塗i鑿《iｌ
お客さんの目の腕でマシヲク

玉111町通り商店街握輿組合理爪長国分拾行たくさんの人でにぎわう歩行菅天国地元瀬厩主サンバチーム&Ｊ１庇
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輪島市本町商店街
三ｓ隼目のワイワイ天国

私たちの商店街は３００ｍあり、その問をイベントで賑わいを創るため、自前

のイベントは１６、耶前の参加募集でフリーマーケットが3団体、また、市下水

迦課によるヨーヨーつり大会．市醜造組合の地酒飯売を実施しました。例年これ

だけのイベントをこなすため、会員は自店の販促ができませんでしたが、今年は

IAll辰迎のコミュニティ活助串業の助成をいただいていますので、その－部を使う
ことで、イベントスタッフを昨年より多く配置することができ、会蝿もワゴン

セールに専念することができました。

今年も市観光課・市観光協会などのご協力により、夜の活性化箙として御陣震
太鼓の実演をしたほか、新たに講島・和太鼓虎之介（難理大臣杯・文部科学大臣

徴第８回日本太破ジュニアコンクール優蘭）の実演をしましたまた、カラー

刷りの事前ポスターを作製、太鼓会場の雰囲気づくりに電機のかがり火も用意し、

棚光客、特に子どもさんに好評でした③このかがり火は太鼓の突洞をしていない

時は空寒店輔のライトアップに利用し、昭い空間をなくすることができました。

ポスターのお陰で、昨年より３割増の観光客に来ていただくこともできました。

今年は成功狸に終わりましたが、反省会の中て、これからも鮭擁してゆくため

には、開催曰の再検討が必要ではないかとの意見も出されました。この時期は買

回り品・最寄品の販促に結びつかないのではないか、こうした商品が売れる時期
にすれば更に活気がでるのではないか、との蹴見でした。「継続は力なり」であ

りますが、続けてゆくにはマンネリ化が大敵です。失敗を恐れず、再チャレンジ

する心柵えを忘れず、ワイワイ天国を本町活性化の起爆剤にし、会員相互の協力
で明日の本町商店街を創りたいと思っています。

轄島市本町商店街握輿組合専務理耶小浦克彦
ｕＩ」
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③ 
平成１８年B月５日（±）ＧＢ（曰>､今年もワイワイ天国が始まった。このイ

ペントを始めた頃がつい昨日のように思い出されます。早いものであれから２８

年が経ちました。その時のイベントは金沢工業大学にお願いしたミニ蒸気機関車
を３００ｍの通りに走らせることでした。この企画は今でも語り繭になっている

ほど大成功でした.この成功が今日まで焼いてきた原動力になっていると思いま

す原動力といえは．この閥に世代交代が行われ商店街を支える宕誘の力が発揮

できるようになったこともあります。この若者達のアイデアで癒年、何かj亜同種

こらしたイベントを行ってきています⑭

今年の企画は携滞クイズでした。この主旨は若い年齢層の方にも来ていただく

ことで、ワイワイ天国に来ている方に、当商店街・周辺1世li2iに側迦しにクイズを

有線マイクで流し、一括早く正窯を携粥で迎絹した方に景品を題し上げる企画で
した。これはワイワイ天国に来ている人にしか分らない方法であり、２日間実施

しましたが、本町のこと・地域のことの再聡麓が楽しくてきたと大変好涛でした。

イペントに参加するためのパスポート券は、買い物をしていただいた方に差し
上げるものと、チラシに印刷してある１枚があり、それぞれ1～３枚で楽しんで

いただけるシステムになっています。更に、今年も５曰は隣Ｄのｂいち商店街の
方々とも合同で行い、にぎわいの椙禦効果を創りだすことができました。
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議雌獅子まつり
第１１回松任獅子まつりは１０月８日（日）に緬線地中化の工覇が完成した白山

市松任の二F代尼通りおおまち商店街会場にて行われました。

今回は市内の辰巳町、ハツ矢町、平木町、布市町子ども、上柏野町、石同新町、

松本町、笠間、東町のg団体に美川おかえり獅子も初参加し、勇壮な演舞を行い‘

商店街は熱気に包まれました。

エイ固旦舌亘1国崎it≦トーE孝｡！;司苦可jMLS1ri詑:’

｢ShOten街ニュース｣が石川県のホームページに

『
■

ね

|函詞＜⑭|石川県Shoten街ニュース

Ｉ Ｌ 

F￣ 

Ⅱ寵繋瘻！ 1．商業活性化(I伍策メニューこ
り、

￣ え、会場では御神酒、もちつ

き、獅子の手作りお面コー

ナー、そして名物となったイ

ノシシの肉を使った祷子鍋が

膿る輿われました。

鰯子まつりは、市民に愛さ

れ親しまれる獅子舞の更なる

発展、継承と復興を祈念して

毎年１０月頃に間催しています｡

白山市松仔商店衝癒合会
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（６）Shoten街ニュース民(石川県商店街振興組合蓮合会】
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全国商店街振興組合連合会主催の女性部セミナー

が東京で開催され、田中章雄氏（日本ブランド総合

研究所社長）による「商店街・個店による地域ブラ

ンド戦略」と題した基飼酬演がありました。

通常”ブランドとは、外国の高級品をイメージ

しますが地域ブランドは「商品と地域に対する消費

ながらないと思いますが、地域ブランド戦略の考え方に立てば、常に

意識をもって取り組むことが大切だと感じました。

グループディスカッションは参加者同士の情報交換と共有化、交流

を目的としています。石川県は北海道・長崎（五島列島）の方と６名

で、ディスカッション買料を基に商店街の立地や特徴、自分の業種

地域の特性など気楽に興味深く話し合いました。商店街の現在の状況

は商店街に人が歩かない、イベントの時だけ鰻まる、空き店舗…共通
の話題でした。それでも、それぞれの地域で女性が集い、知恵を出し

「

脚鰯ロ中原醒氏者からの評価と期待」であり、

．消費者のニーズ

・地域らしさ資源（自然・歴史・モノ・サービス）

．作り手のこだわり（手間をかける、経費をかける、手作り・限定生

産、個性化・アフターサービス）
てあるとされました。

又、地域の成功例として、小布施・由布院などを紹介されましたが、

初めから計画されたものでなく、永い年月を経て改善しながら（村お
こし）達成された様に患いました。直接的には商店街の活性化にはつ

合い、おかみさんしかできないことを

精一杯頑張っていらっしゃるそのエネ
ルギーをいただきました⑪

－テ

玉川町通り商店街振興組合おかみさん会
福村博子・久保七鶴二ＦＩ 

セミナーに馨塑して

可

房齢化社会におけるまちづくりと商店街のあり方｣報告会閏催のご案内

平成１８年度商店街活性化推進卵業（石川県）として、高齢化社会における諸施策を「改正まちづくり三法」に対応した社会的・公共的課題
として取り上げ実施する先進商店街を視察研修し、まちづくりと商店街の役削やあり方、その活性化等を学び、その成果を発表し情報の共
有・水平展開を行います。

ｒ 
１日時平成１９年２月１４日（水）午後6時から
２場所輪島商工会躯所会談室（予定）

ｓ次第Ｃ基調調減

゛演題「民間と行政が支えあって生み出す「コンパクトシティ｣」（仮題）
・講師加藤博氏有限会社PMO取締役社長

○パネルディスカッション

･テーマ「高齢化社会におけるまちづくりと商店街のあり方」

･コーディネーター水野雅男氏有限会社水野雅男地域計直面J務所代衷取締役(商業活性化アドバイザー）
･先進商店街視察者輪島商店街外
･アドバイザー加藤博氏

４間合せ石jll県商店街振興組合迩合会ＴＥＬ・ＦＡＸＯ７Ｂ－２２２－Ｂ７７ｇ
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青森市新町商店街振興組合の加藤博氏が本年８月１０日 「まちづくり」は進んでいるものの．商店街は本当に活性化し

たのだろうか、我が商店街も長年の取り組みによって人の流れ

は戻ってきているｅ街に震やかさが戻ったという意味では活性

化がなっていると思われる。しかし個々の店舗がその先に目指

す匂のは、売上の増加である。全ての店が活性化の恩恵を享受

出来ているとはいえない。我々新町商店街の仲間たちがどう対

処してきたか、全国の商店街の方々に知ってもらいたい。…

｢挑戦するまち－商業者の目線で実行するまちづくり一

と題した著書を出版しました。ぜひ座右の１冊に！
Ｌ 

llN1蒜 オフィスＪ

秋田市手形西谷地92-1

(TEL：O18-834-0018FAX：O18-834-g718） 

1部1,260円(税込）

１０部以上まとめて注文の場合は1部1,000円(税込)で販売
Ｉ 価相
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平成１８年６月１５日（木）・１ｓ日（金）新潟市で研修会があり、万代シティ商工迎合会商店街振興組合斎藤副理事長と古町
ら通六番町商店街振興組合本間理事長によるまちづくり･活性化についてのお:舌しをうかがいました｡都会のｵｱｼｽを思わ

せる万代も近代的なアーケードなる古町もレンタサイクル駆業をはじめ様々な活性化の仕掛けづくりが息づいていました。

=耐､(麿会廓 言iiD

１１万代ｼﾃｨのまちづくり・商店鎧づくり ］ ２古IBJ１画商店街における卵巣活性化篭

新潟地震を侭にデペロッバーの新潟交通がまちづくりをはじめた自由で新新潟市は中心市街地における商業桀瀦の地盛沈下：
しいまち（歴史のないまち)。年間3千万円強の予算のうち半分は、新潟交通た。「にいがたＴＭＯ棡想」（平成１３年３月策定）でｌ
が出している。撮輿組合と新潟交通は束の両韓である。・等を中心とする商業コア地区の回遊性向上潅図るこ
一帯は工濁群であり商工会が迎酋していたが、１５年前に振興組合が担篭に最璽要課題の1つであると位職づけ復古的に活性化歌
加わり、万代シティ商工迎合会商店街振興組合という名称になった。通常の巳アーケード改修
商店街とはまったく異なっており理諏の半数はアテ義（新潟交通の専務が理・古町7蕎町商店街（平成１３年）
事長に．理砺は、召会社の社長）てある。組織は、理事長以下環境整備委員全蓋及び片側アーケードの大規似改修
会、財務委員会、イベント委貝会、宵年部、特別委員会、総括委員会がある・古町5番町商店街（平成'４年）

全蓋及び片側アーケードの大規襖改修とともに水が、苔委員会駆業の審宜、、業方針の決定などすべて総括委員会で決定され．
島所司氏のマンガモニュメント7体、ミニチュア

ているので、耶業迎営はスムーズにいっている。おおきな問題であるダイ ２体設圏。

エー跡地には本年度８月までに新潟交通によりテナント誘致を働きかけている。・古町6番町商店街（平成】５年）
老朽化したアーケードを中心市街地にふさわしい

万代シティのこれから。景観整備、より明るい歴根材への取替え、柱等の

新潟市は中心市街地における商業桀瀦の地盛沈下が大きな課題となってい
た。「にいがたＴＭＯ棡想」（平成１３年３月策定）ては、古町地反士万代地区
等を中心とする商業コア地区の回遊性向上を図ることが中心市街地活性化の
最璽要課題の1つであると位職づけ復古的に活性化萠業を展開している。
、アーケード改峰

瀞厩裂!；霧ﾘﾁﾞ闇辨鰯曜'昭鋼翻鯏離職蝿鰯欝鍾鷆IlilIjllll
設・管理運営は商店街等)>、ダイエーを中心とした第１次開発、伊勢丹を中る71]子画而）（各商店のお店ｌｉ！報検索)」の設置。大型テレビによる童の賑わい

饒騨|(|§i筆1蕊！('愛'１iii錘iiiii嚢潔篝窯籠1．學繍鑿("…に…………
けた中心市街地万代シティはどうあるべきか、新潟交通はデベロッパーとしエンターテイメント．ブライダル映像など新設、移転の4学校が７階蓮ピ
て、商店街リーダーとしてどういう街づくりをするのか考えていきたい。今ルを埋め計1600人の学生が典う゜

後、第４次開発として北陸僧越逆輪局移転跡地に新たな「核」創出を計画し・コミュニティライプカフエの冊股
（平成１４年古町7番町）

● 

ている。
市民、Ｗ門学校生が気軽に音楽が菰奏でき、文

■ 

化・教iYK・エンタテイメント性を向上させる。■ 

・郊外大型店の出店に対してグツチなど郊外との差別化、：胃瓢樵とオンリー、ふるまちXU芸喝（平成'８年古町S汚町）
ワン店舗築禰元パチンコ・カラオケ店。１日２回・１月単位
・ストリートファニチャー整陥、石のスツール配置（万代シティ通り）で実施。２Fは待合鳩となっており、飲食がで

'Ｔ可予言§Ｔ、と＝ＴＴ２＝、 ミヨfる゜

〆可

（平成１０年、１１年）‐ぜ｡召詔古ゴラ胃芸垣

・電線頚地下埋設（平威１２年）ｲﾍﾞﾝﾄ

・地域の茶の間Ｈ１業（満年部）ここらのパリアフリー推進・にいが正冬食の陣’４年綴いている、ホテル・飲食店シェフによる食談義一
．安全安心芯まちづくり推迦（照明股髄．防犯カメラ検討）・古町どんどん轡．秋川肱

・街なかパフォーマンス７～９月後半±・曰ジャズ演奏会（東京から招碧)。
・万代ジヤズフエステイパルシヨツピングブラスアルフア事業として、新潟まつり８月上旬
．[こいがた総おどり祭り平成１４年から１３１団体６千人の踊り子による総踊り｡、古町音楽祭平成1Ｇ年から９，１２月に開催。プロ・アマ総勢１８アーティ
，夜間瀦要に対応した店麺畷致・ストが古町、西堀など6会期のステージでポップス・ゴスペル・クラシック
、万代シティの新潟駅と朱鷺メッセの繕節点提案（回遊性向上策）などジャンルを問わず。

。。組臓を超えた市民藩､ｈ
● 

.|こい力『たレンタサイクル（平成１４年から）■●●●●●●●●●●●●●●●●●●ＤＣ●●●●●●●｡●●●●●●●●●●●●●●●●●□●●●●Ｏ 

新潟駅周辺の万代シティ商店街、古町jm6番町商店街、NPO法人｢新潟水
● 

● 

■ 辺の会｣、jWf潟市が皿ｊｊｌし放脳自転rllを利用した活性化頚業。市に所有権が
● 

移った放箇自転車100台（今秋100台追ｶﾛ|昔用）を活用し、市内の中心商０ 

店街、万代j也区と古町地区莚結んでいる。利用料金は3時間１００円。駐輪０ 

０ 

０ 場は万代地区ａか所、古町地区４か所、ＨＲ前｝か所、中心部ホテル2か所‘
● 

主紅は「レンタサイクル研究会」（会員ボランティア)。年間2万人（半数県● 
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金沢税務鴇から・外者）の利用あい200万円の収入が見込めるため、去年から看板等を設
：圏するなど自立している襖～

～自書申告。早期提出及び郵送等申告の推進～．〈ﾒﾘｯﾄ〉
： 

：J商店街の回遊性の高まり。
： ◇インターネットで申告四が簡単に作成できます。②地域の大型店・シテイホテルの協力・参加により幅広い関係者の社会貰● 

献意851の向上国税庁のホームページ（httpﾉﾉｗｗｗｎｔａｇｏＪｐ）の「確定申告書等：
３商店街内での駐輪場股瞳が困難なことから近鱗駐車場の－部をステー

作成コーナー」を。：
ション化し、駐工1i利用者の自転車活用促進（バークアンドライド実践)。

，申告聾の提出は郵送等で。：、掘割再生実行要員会による掘刮活､ｉ
● 

「e-Taxjを利用すると、「所何税・消費税の確定申告、各種申調。。・ホームレス|Ｅよる路上・花lE1襲化i辺､ｈ隔週木曜日
● 

届出、全ての税目の納渕ができます。・中心街i1MI含会う胃mji： 新潟中IEdlh区ビジョン簸定勉強会（自分たちの街は自分たちでビジョンを）
なお、ご利用にあたっては、あらかじめ電子申告等開始届出書の提出：による課題提供。
と電子証明醤の取絢が必要です。：．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．
詳しくはホームページ（http://wwwe･taxntagoip）をご覧ください。Ｇ
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平成1ｓ年分の課税売上高が1,000万円を超える方は、平成２０年分の消誕説

の確定申告が必要となります。

＿新たに課税売上高が1,000万円を超える方は｢消費税騨税事業舂属H-l雲」

を速やかに綱郷也の所魑税務磐艮に提出してください。

また、平成20年１月から鯉河の妃IMBや請求譜等の保存が必要となりますく

り課税売上高が５０００万円以下の方は「簡易課税制度」を選択することが

できます。同制度を遮択される鰯合は、平成１９年１２月末までに「消費

税簡易課税制度週択屈出糾Ｉの提出が必璽です。

[塞調９
昨今、飲酒運転による死亡・皿大疏故が続発しております。組合員の皆様

には飲酒運転根絶に向けて次の取柄についての徹底をお願いします。

１業務上車両等を迎転する者は､酒気を瀞びては絶対にi亟転してはな
らないこと、また、酒気を粥びた者に迩転させてはならないこと。

２酒気を帯びて通賑するおそれがある者に酒顛を提供し､または飲酒
を勧めてはならないこと。

平成１８年分の課税売上高が１．０００万円以下となる喝台

Ｃ平成１８年分の消澱税の硴定申告は必要です。

Ｃ平成20年分の消澱税については肌税印業者ではなくなりますので、消費

税の「納税擬務者でなくなった旨の届出鱒」を提出してください。「課税
頚業者選択届出祖」在拠出されている方は該当しません。

３｢飲酒逆転は絶対にしない.させない｣という意識を再確認し､徹底
すること。

水鼬は範境保溌のため懸生紙在使用しています


